



Bundesrepublik Deutschland

Bundesnetzagentur

für Elektrizität, Gas, Telekommunikation, Post und Eisenbahnen



ZUTEILUNGSURKUNDE SHIP STATION LICENCE LICENCE DE STATION DE NAVIRE LICENCIA DE ESTACIÓN DE BARCO

Gültig ab **26.08.2019** bis **unbefristet**
valid from to indefinitely

Zuteilungsnummer: **31 80 292.600**
assignment number

Gemäß § 66 Telekommunikationsgesetz (TKG) vom 22. Juni 2004 (BGBl. I S. 1190) in der aktuell gültigen Fassung und § 1 in Verbindung mit § 4 der Telekommunikations-Nummerierungsverordnung (TNV) vom 5. Februar 2008 (BGBl. I S. 141) in der aktuell gültigen Fassung sowie auf der Grundlage der entsprechenden Nummernpläne (Verfügungen 32/2015, 33/2015 und 34/2015, Amtsblatt Bundesnetzagentur 14/2015) werden dem unten genannten Zuteilungsnehmer dieser Zuteilung für das nachfolgend gekennzeichnete Schiff die folgenden Nummern des mobilen See- und Binnenschiffahrtswalks (Rufzeichen, MMSI, ATIS-Nr.) zugeteilt.

Pursuant to Section 66 of the German Telecommunications Act (TKG) of 22 June 2004 (Federal Law Gazette I page 1190) in the current version and section 1 in conjunction with section 4 of the German Telecommunications Number Fee Ordinance (TNV) of 5 February 2008 (Federal Law Gazette I page 141) in the current version and based on the corresponding numbering plans (Administrative Orders 32/2015, 33/2015 and 34/2015, Bundesnetzagentur Official Gazette 147/2015), the assignment holder stated below is assigned the following numbers for the maritime mobile and inland waterways service (call sign, MMSI, ATIS code) for the ship identified below.

Zuteilungsnehmer
holder of licence



Name des Schiffes **CORAX**
name of ship

Rufzeichen **DNWG**
call sign

MMSI **211270360**
Maritime Mobile Service Id.

ATIS Kennung **9211030460**
ATIS code

Art des Verkehrs **CR**
nature of service (terrestrial)